
【意見】

明日は沼田市上げての「秋の大感謝祭」が公園で開催され，本日はテントが張ら

れ、駐車場のライン引き行われておりました。

県のディスティニーキャンペーンは終了しましたが、下公園から見る景観につい

ては、実に見通しのきかない残念な景観でした。

無理は承知ですが、本日中に是非地主さんにお許しを得て、北側も西側もどこか

らでも素晴らしい景観が見られるように、ご努力をお願いいたします。このメール

を見た秘書課の方は是非とも秘書課長さんに相談をし建設部長から各課職員にお声

がけをして，協力を得て明日に備えて頂ければと思います。明日明後日も良い天気

であればなおさらです。

検討するまで2週間の余裕はありません直ぐやる課で頑張ってください。

男性：70代、市内在住

【回答】

貴重なご意見をいただきありがとうございます。

下公園の景観に伴う伐採についてですが、沼田公園の外周は、市有地のほか民有

地にも多く接しております。また、一部は急傾斜地の指定がされており、木の根に

よって崖地の地盤が保たれているような状況です。

過去にも、同様のご意見がありましたが、伐採により地盤が緩み法面が崩壊する

ことを避けるため、見晴らしの確保を考慮しつつ、立木伐採は最小限に止め、幹の

芯止めや枝切り等を行った経過があります。

ご存じのとおり、沼田公園の外周は急峻な崖地であり、芯止め、枝切り作業等は

クレーン車を使った大がかりな作業となります。また、地権者との交渉のほか、急

傾斜指定地での作業のための県との協議や伐採適期、予算等も含めて十分な準備が

必要となりますので、今後、検討をしていきたいと考えます。

担当：都市建設部都市計画課


